

MARION CAMPBELL

Die soulige und rockige Powerfrau

Crazy! So beschreibt man am besten die gebürtige Britin Marion Campbell. Die Powerfrau fällt wegen ihrem burschikosen Äußeren auf, auch ihre unverwechselbare Stimme begeistert. Marion Campbell belegte bei der TV-Show "The Voice 2014" einen grandiosen vierten Platz und rockte mit absoluter Coolness die Bühne. Zu ihren Stilrichtungen gehören Soul, Rock, Classics und Pop.

Was wie eine Mischung aus Grace Jones und Annie Lennox daherkommt, ist eine in Sachen Musik durchaus erfahrene Frau.



Referenzen:

The London Palladium,
Rock Garden London,
Stage Club Hamburg,
CeBit Hannover,
BMW Hockenheimring,
The Voice of Germany

Video:

https://www.youtube.com/watch?time_continue=1&v=KIZx-1EIXCI